

## **Motivationsschreiben für den Studiengang „International Sport- und Eventmanagement“**

In den letzten zwei Jahren kamen mir immer öfter die Fragen: Wie geht es jetzt weiter? Wo sehe ich mich in der Zukunft?

Ich sehe mich in der Zukunft in einem oder vielleicht sogar meinem eigenen Eventunternehmen, welches in verschiedensten Ländern Menschen ein Lächeln auf ihr Gesicht und ein Leuchten in ihre Augen zaubert. Um genau dieses Ziel zu erreichen, ist mir bewusst, dass ich die beste Qualifikation benötige, die möglich ist, und dass ich genau diese an Ihrer Hochschule erwerben könnte.

Seit ich ein Teenager bin, bin ich schon immer gern auf Veranstaltungen wie Sportevents, Sommerfeste, Hochzeiten oder Geburtstage gegangen. In der 10. Klasse wurde mir bewusst, dass ich nicht nur an Veranstaltungen teilnehmen möchte, sondern selbst ein Teil der Veranstaltungen sein möchte. Daher trat ich in die Schülervertretung, welche die Feste unserer Schule organisierte, ein, mit welcher ich dann verschiedene Events wie einen Sponsorenlauf oder unser jährliches Sommerfest mit zwei Klassenkameraden auf die Beine stellte.

Auch in meinem Abschlussjahr organisierte ich, mit vier anderen Schülern, unsere berühmte „Rosenhofparty“, eine Abschiedsparty von den Abiturienten für die restlichen Schüler.

Ich habe meine Abiturfächer möglichst nah zu Ihrem Studiengang gewählt. So habe ich mich für Kunst als Profulfach entschieden, um meine Kreativität nicht nur im Sinne von Zeichnen, sondern auch in Bezug auf z.B. Plakatdesign zu vertiefen und weiterzuentwickeln.

Englisch soll mich auf die Orientierung in internationale Richtungen sprachlich und kulturell vorbereiten, ebenso wie mein 10-monatiger Auslandsaufenthalt in den USA 2012/2013.

Ohne die Fähigkeit, sich um seine Finanzen, Buchhaltung und Rechnungswesen kümmern zu können, wäre der Traum einer eigenen Firma nicht vorstellbar. Ich habe daher meine dritte schriftliche Prüfung in Mathe abgelegt.

Meine mündliche Prüfung werde ich in Geschichte ablegen. Geschichte ist ein sehr interessanter Themenbereich für mich, in dem man die gesellschaftliche und kulturelle Entwicklung verschiedener Länder verstehen und nachvollziehen lernt.

Nicht nur der Eventbereich ist für mich interessant. Auch Sport spielt eine große Rolle in meinem Leben: ich spiele seit acht Jahren Basketball und habe mich bis in den Amateurbereich vorgearbeitet. Im Laufe der Jahre habe ich nicht nur Basketball gespielt, sondern mich auch für andere Sportarten wie Handball, Tanzen, Schwimmen, etc. begeistern können.

Ich bin darüberhinaus ein großer Fußballfan und gehe regelmäßig ins Stadion um das Spektakel live verfolgen zu können.

Durch meine Leidenschaft für Veranstaltungen und Sport denke ich, dass International Sport- und Eventmanagement genau der richtige Studiengang für mich ist.

Meine Zielstrebigkeit und mein bisheriges Engagement im Bereich von Events und Sport, macht mich zu einem geeigneten Studenten für dieses Studienfach. Ich würde

mich sehr über eine positive Rückmeldung und die Einladung zu einem persönlichen Gespräch freuen!

Mit freundlichen Grüßen

---

Anna Meyer